



## Quelle conversion !

Magnifique récit de conversion que celui de Zachée. Ce collecteur d'impôts, riche et sans doute un peu malhonnête, change radicalement de vie en moins d'une journée et s'engage à réparer le mal commis. Cela semble si simple : Jésus entre et, hop ! Zachée devient bon !

Qui ne rêve pas d'une telle rencontre bouleversante avec le Christ pour ceux qu'il aime ? Un ami, un frère, une petite-fille qui ne connaissent pas encore Jésus ?

Mais comment est-ce possible ? Comment Zachée en est-il venu à se convertir ?

Zachée semblait être habité d'une certaine envie de connaître Jésus : quelques personnes lui en avaient sans doute parlé et avaient surtout suscité en lui le désir de le voir. Un désir empressé car il court pour ne pas le rater.

Peut-être y a-t-il un peu de curiosité, mais qu'importe, ce désir lui donne l'élan pour répondre avec joie à l'invitation de Jésus. C'est une première piste pour nous : savons-nous susciter le désir de connaître Jésus par nos paroles et notre manière de vivre ?

Ensuite, regardons de près l'attitude de Jésus : il ne fait aucun reproche à Zachée. Pas de remarque désagréable sur un style de vie qui n'est pas en accord avec la loi. Pas de reproche non plus, sur une vie où Dieu n'a pas beaucoup de place. Jésus parle peu mais sa seule présence et son attention à Zachée manifestent l'amour que Dieu lui porte, et cela change tout.

Notre présence amicale ou fraternelle peut rendre Jésus présent et agissant dans le cœur de ceux que nous aimons : « Qui vous accueille m'accueille ; et qui m'accueille accueille celui m'a envoyé (1) ».